

CANADA – Les détaillants s'engagent sur l'étiquetage volontaire

Par Inf'OGM

Publié le 17/09/1999

Le Conseil Canadien des Distributeurs de l'Epicerie (Canadian Council of Grocery Distributors) - qui représente 80% des détaillants, et le Bureau des Normes Canadiennes (Canadian General Standards Board) vont s'engager dans un projet d'étiquetage volontaire de la nourriture issue des biotechnologies, a déclaré le ministre de l'Agriculture, Lyle Vanclief. Le Canada n'a pas voulu rendre cet étiquetage obligatoire.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-les-detaillants-sengagent-sur-letiquetage-volontaire/